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  MEMÓRIA DA 4ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL – CTEA  
 GESTÃO 2017-2019 

DATA: 30/08/2017 HORÁRIO: 09h30 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA - CTEA 

 

Entidade  Nome 

Secretaria da Educação – SE Sérgio Luiz Damiati 

SABESP Patrícia de Fátima Goularth 

Secretaria do Meio Ambiente - SMA Maria Fernanda Romanelli 

INSTITUTO ECOAR Miriam Duailibi 

FECOMERCIO-SP Alexsandra Socorro Iahn Ricci 

SENAC Valdir Lamin Guedes Junior 

MDV Marta Angela Marcondes 

Prefeitura de Barueri Geovani Bassan Pereira de Oliveira 

Prefeitura de Barueri Walter Geraldo de Oliveira 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

Fundação Florestal - FF Katia Bastos Florindo 

Sec. Executiva do CBH-AT Ana Sedlacek 

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS 

Entidade  Nome 

APU Francisca Adalgisa da Silva 

PM de Salesópolis Solange Wuo 

PM de Osasco Silzeni de Angelo Lopes 

UNIÁGUA Shindi Kiyota 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura:  

Com início às 09h50, Ana (Sec. Exec. do CBH-AT) justificou a ausência da coordenadora da 

câmara, Francisca Adalgisa e por solicitação da mesma, a Miriam Duailibi irá assumir a 

coordenação desta reunião. 

2. Aprovação da memória da reunião anterior  

Memória foi aprovada. 

 

3. Diálogo Interbacias 2017; 

Ana comentou que este ano o evento do Diálogo Interbacias de 2017 se integra com 

o evento Pré-Forum Mundial da Água e será realizado entre os dias 16 a 18 de outubro 

em São José do Rio Preto. 
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Ana também comentou que a proposta do Diálogo é, de acordo com o tema do 8° 

Fórum Mundial da Água, “Compartilhando Água”. 

Mantendo o formato do ano passado a proposta é de que cada Comitê subsidie a 

participação de dois representantes da Sociedade Civil, sendo membros do CBH-AT, e 

dois representantes da Secretaria do Estado da Educação. 

Ana comentou ainda que para efeitos de participação seroa pertinente que os 

membros da sociedade civil, fosse, exclusivamente, da câmara técnica de educação 

ambiental do CBH-AT. A câmara concordou com a proposta e também que uma das 

participações fosse da Francisca, por ser coordenadora da câmara. 

Ana irá encaminhar um e-mail aos representantes da sociedade civil da CTEA 

solicitando manifestação de interesse em participar deste evento. 

Sergio (Secretaria da Educação) irá articular junto à Secretaria a indicação de dois 

representantes. 

O grupo também concordou que os participantes do evento deverão elaborar uma 

apresentação para informar ao Plenário em reunião do CBH-AT sobre os 

acontecimentos do evento. 

 

4. Feedback sobre a análise dos projetos tomadores de recurso FEHIDRO- 2017;  

A câmara considerou indispensável a presença da coordenadora para discutir esta 

questão, portanto tal assunto será discutido em próxima reunião da CTEA. 

 

5. Discussão sobre o planejamento das atividades da CT-EA para 2017/2018;  

A câmara considerou indispensável a presença da coordenadora para discutir esta 

questão, portanto tal assunto será discutido em próxima reunião da CTEA. 

 

Próxima reunião da CTEA – 18/09/2017 
Horário: 09h30  
Local: FABHAT 


